

## **Schulhandball: Gymnasium Blomberg mit beiden Mannschaften im Bezirksfinale**

**Bei der Vorrunde der Bezirksmeisterschaften im Schulhandball in Blomberg setzte sich die männliche B-Jugend und die weibliche C-Jugend des Blomberger Gymnasiums gegen starke Konkurrenz durch. Die weibliche B-Jugend aus Lage und die C-Jungen des Engelbert-Kämpfer-Gymnasiums Lemgo scheiterten.**

Im ersten Spiel gegen das Gymnasium St. Xaver Bad Driburg starteten die Blomberger B-Jungen nervös und es dominierten die Abwehrreihen. Rechtsaußen Lars Werner, der in der ersten Halbzeit dem Spiel mit 4 von insgesamt 5 Treffern seinen Stempel aufdrückte, erzielte den Ausgleich zum 1:1 erst nach 5:30 Minuten. Bis zum Halbzeitstand von 6:5 für Blomberg blieb das Spiel ausgeglichen. In der zweiten Halbzeit überzeugte die von Hans-Gunter Brusckke betreute Mannschaft, gestützt auf eine sichere Abwehr mit variablem und druckvollem Angriffsspiel aus dem Rückraum über den Kreis, wo Alexander Schütz mit 4 Treffern seine Klasse bewies, und konnte sich über 9:5 bis zum 14:6 entscheidend absetzen. Die weiteren Treffer zum Endstand von 17:10 erzielten Svende Schlingmann (3), Janis Helmdach (2), Tim Geise, Lukas Kuhlemann und Ivo Siemers. Auch das Finalspiel gegen die Realschule Versmold, die die Driburger ebenfalls bezwungen hatten, verlief bis zum 5:5 ausgeglichen. Dann konnte die Mannschaft, gestützt auf einige gute Paraden ihres Torwarts Jan Schwensfeger, bis zur Halbzeit (11:6) einen entscheidenden Vorsprung herauswerfen. In der zweiten Halbzeit geriet der Erfolg nie in Gefahr (15:8, 19:11, 20:13, Endstand 22:17), obwohl munter durchgewechselt wurde und Spielgestalter Lucas Kuhlemann Mitte der Halbzeit verletzt wurde. In diesem Spiel ragten aus der kompakten Mannschaft der wurfgewaltige Rückraumschütze Janis Helmdach und Kreisläufer Alexander Schütz mit jeweils 6 Treffern heraus, die weiteren Tore erzielten Linksaußen Ivo Siemers (4), Lukas Kuhlemann (3), Marc Hüser (2) und Svende Schlingmann.

Nun trifft die Mannschaft im Bezirksfinale am 14.2. in Hille auf den Sieger der Gruppe Nord, das Besselgymnasium Minden.

Die C- Mädchen vom Gymnasium Blomberg konnten sich mit 28:25 gegen die starke Mannschaft des Gymnasiums Steinhagen durchsetzen und endlich mal wieder ein Bezirksfinale der WK III erreichen, schied man doch in den letzten Jahren immer wieder gegen den Vertreter aus dem Kreis Gütersloh aus.

Die Zuschauer sahen zwar kein schönes, aber sehr spannendes Spiel auf gutem Niveau.

Besonders die Linkshand Jana Pohlmann (8) von Steinhagen bereitete vor allem in der ersten Halbzeit der Blomberger Abwehr Kopfzerbrechen und konnte sich immer wieder durchsetzen.

In der 14. Minute setzte sich Steinhagen erstmals mit 2 Toren ab (7:9) konnte den Vorsprung glücklicher Weise aber nicht weiter ausbauen. Die von Andreas Kopania und Elena Reuschel betreuten Blombergerinnen hielten über 8:10, 10:12, 12:14 bis zum Halbzeitstand von 14:15 den Anschluss.

In der zweiten Halbzeit agierte die Blomberger Abwehr konzentrierter und die Mädchen konnten durch schnelles Angriffsspiel nach dem zwischenzeitlichen 14:16 ein 17:16 (29. Min) herauswerfen. Immer wieder angetrieben von Theresa Ostermann wurde der kleine Vorsprung gehalten. Die Vorentscheidung des Spiels fiel, als die immer besser aufgelegte Blomberger Torhüterin Lina Kühne einige Würfe der Steinhäger parieren konnte, und Hannah Glock, Lisa Fischer und Jana Müller von 20:20 auf 23:20 erhöhten (38. Min.). Die Mädchen aus Steinhagen ließen sich zwar nicht davon beeindrucken und hielten sich auch weiter im Spiel. Glücklicher Weise hatten Kimberly Wujez (2), Jana Müller (2) und Theresa Ostermann (1) in der Schlussphase immer die richtige Antwort auf die Angriffsbemühungen der Steinhäger parat. So ging es über 24:21, 26:23 bis hin zum Endstand von 28:25.

Tore für Blomberg: Lisa Fischer 8, Theresa Ostermann 8, Jana Müller 5, Hannah Glock 3, Marissa Gieling 2, Kimberly Wujez 2.

Jetzt geht es am 14.02. in Hille um die Bezirksmeisterschaft. Gegner dort ist der Gastgeber von der Gesamtschule Hille.

Bei den C-Jungen setzte sich das Gymnasium Steinhagen gegen das Gymnasium Schloss Neuhaus und das EKG Lemgo durch, das den verletzungsbedingten Ausfall von Marco Bühnen nicht kompensieren konnte.



Die B-Jungen des Gymnasiums Blomberg von links oben: Jan Schwensfeger, Janis Helmdach, Alexander Schütz, Lukas Kuhlemann, Svende Schlingmann, Tobias Ostermann, unten: Marc Hüser, Florian Dohmann, Lars Werner, Tim Geise und Ivo Siemers



Die C-Mädchen des Gymnasiums Blomberg von links oben: Elena Reuschel, Hannah Glock, Lisa Fischer, Kimberly Wujez, Jana Jerosch, mitte: Christina Magers, Jana Müller, Theresa Ostermann, Marissa Gieling, vorne Lisa Niedertopp und Lina Kühne